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为什么有的股票价格不贵分红很高！上市公司分红很少,
有些几年都不分红。为什么有很多人去买股票-股识吧

一、为什么一些好股票，分红高，一直不涨，反而会跌。一些垃
圾股票，反而会涨？

你看的时间段你看哪个垃圾股能连续涨很久的都是一次啊比如乐视涨了不到一年就
大跌，另外好公司不涨也有啊12-14年好公司就不涨但是15年到现在越长越高
买股票就需要忍耐不涨就等做不到那就别怨比人了

二、股票分红率是不是越高越好？

股票的好不好取决于对未来的估值，而不取决于当下的分红或股价。
假设分红越多越好，那么为什么分红高的反而没有多少人持有呢?特别是个人投资
者，比如银行。
进一步推下去，分红越多越好，应当越多人愿意持有，而越多人愿意持有，那么它
的价格就会被推上去，每股分红就会变少，又何来的越多越好呢?比如10块钱的股
，每股分红0.5元，那么其股息率就是5%。
遵循分红越多越好，也就越多人愿意买入并长期持有，价格就会被推高，假设被推
高到20块钱，那么相较于同样分红的企业，股息率就会变成2.5%，它就会由好变成
不好了。
分红只是一时的，因为企业的盈利由经营决定，而分红比例是由董事会决定，有些
股票它的股息率波动非常大。
比如今年股息率5%，明年可能就变成0，不分红了，那么又如何判断分红越多越好
呢?企业不分红的留存现金进一步投资扩大企业经营规模，可以带来更大的企业效
用，企业的资产规模也会随之扩大，对应的市值也就会上涨。
那么请问，企业为什么要分红呢?而投资者为什么要期盼分红呢?因此，以利益最大
化(规避利息税)和企业持续盈利为前提，反而是越不分红的股票越好。
但企业持续盈利是不可确保的，也就不存在怎样的股票最好，不管市盈率还是市净
率它都是一时的，不能预示未来——投资者最价格的敏感性也表现在此，每个投资
者对企业的未来估值不同，也只有这样才能产生交易，有人买有人卖。
若判断股票的好坏有唯一标准，那么交易是不平衡的，会变成有人买没人卖大幅推
高股价，或变成有人卖没人买大幅拉低股价。
然而，股价的变化会进而影响“标准”，致使其所谓的标准存在悖论。
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三、为什么有的股票价格高有的股票价格低
为什么大公司的价格低而小公司的价格高呢

股票价格的高低一般来说只跟有没有庄（炒）家在炒做有关系，当然业绩和题材也
包括在内。
在国内股市里，小盘股（小公司）一般具有较高的未来成长预期（如高送转，高成
长，大股东注入资产等），且盘子小，庄家只需用小量资金就可以进行炒作；
而大盘股（大公司）其业绩相对较稳定或较差，炒家或散户一般是不会去关注这样
的股，因为其盘子太大，要进行收集筹码和拉升比较慢，即使要拉升所耗的资金太
多，不利于炒家的获利原则，大盘股一般只做为稳定大盘的作用。

四、上市公司分红很少,有些几年都不分红。为什么有很多人去
买股票

因为绝大部分的投资人买股票并不是为了获得分红和股息，而是因为股价波动，想
低买高卖赚取差价。
这也是为什么我们的股票市场会独领风骚，涨涨的多，跌跌的多。

五、为什么有的股票价格高有的股票价格低
为什么大公司的价格低而小公司的价格高呢

股票价格的高低一般来说只跟有没有庄（炒）家在炒做有关系，当然业绩和题材也
包括在内。
在国内股市里，小盘股（小公司）一般具有较高的未来成长预期（如高送转，高成
长，大股东注入资产等），且盘子小，庄家只需用小量资金就可以进行炒作；
而大盘股（大公司）其业绩相对较稳定或较差，炒家或散户一般是不会去关注这样
的股，因为其盘子太大，要进行收集筹码和拉升比较慢，即使要拉升所耗的资金太
多，不利于炒家的获利原则，大盘股一般只做为稳定大盘的作用。
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六、为什么有些股票价格很低(几元)但市盈率却很高?

说明股本太大或者业绩烂的实在可以
如果按照市盈率正常的算可能有些股票只值几分钱

七、为什么有的股民不买快要分红的股票。请详细点！谢谢

快要分红的股票股票已经非常危险了分红对股东的实际利益没有什么大影响。
等实质性利好见光后，股价会随着主力的出货动作而震荡下行。
只是多了些股本数 资金总额还是一样的。
主力为了拉升股价出货 利用分红的利好来炒作
而炒作完后会在高位将手中的筹码派发给跟风散户 用大比例送转的利好消息来完
成减持，并不是包赚不赔的安全投资惯于炒“概念”的投资者而言、股本规模、每
股收益等进行综合考虑,一定要对公司经营业绩、股价，预期盲目追涨过度炒作反
而会透支未来的股价。
所谓“高送转”一般是指大比例送红股或大比例以资本公积金转增股本，“高送转
”恰好迎合了其投资低吸分批建仓偏好能向投资者展示企业的高成长性容易受到市
场追捧一方面是因为上市公司采用高比例送转的方式进行分配。
公司净资产收益率和盈利能力都没有任何实质性影响、成长性
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